

15. April 2025

Ahrtal-Tourismus hat 11 neue Gästeführer ausgebildet

Nachfrage nach Führungs- und Gruppenangeboten steigt weiter

Der Ahrtal-Tourismus hat auch in diesem Jahr wieder neue Gästeführerinnen und Gästeführer ausgebildet. Alle 11 Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben nach einer viermonatigen Ausbildung ihre Abschlussprüfung bestanden haben und verstärken ab sofort das Team der Gästeführer. „Die Nachfrage nach Gästeführungen in Ahrweiler und Bad Neuenahr steigt stetig, vor allem auch im Bereich der Gruppen-Buchungen. In der Hochsaison haben wir teilweise in einer Woche 15 bis 20 Führungen laufen, darunter sowohl die regelmäßigen Termine für Individualgäste als angemeldete Gruppenführungen“, sagt Ausbildungsleiterin Svenja Bach vom Ahrtal-Tourismus. Zum Führungsangebot zählen sowohl die klassischen Stadtführungen, als auch die Wiederaufbau-Führungen sowie Sonderformate wie die Kostümführungen "Von Kaiserinnen und Kurschatten" und die Nachtwächter-Führung und spezielle Familienangebote.

Die Gästeführer des Ahrtals sind gewissermaßen dessen „lebende Visitenkarte“ und benötigen daher ein fundiertes Wissen in verschiedenen Bereichen, kombiniert mit rhetorischen Fähigkeiten, Beobachtungsgabe und Einfühlungsvermögen. Um sie bestmöglich auf ihre Aufgabe vorzubereiten, durchliefen die Teilnehmer von Januar bis April eine umfassende Ausbildung mit sechzehn Schulungseinheiten, die abends und an Wochenenden stattfanden. Erfahrene Referenten und Gästeführer vermittelten in Vorträgen, Führungen und Exkursionen wertvolle Kenntnisse über die Sehenswürdigkeiten der Region, Museen, historische und kunstgeschichtliche Hintergründe, den Weinbau sowie geografische und regionale Besonderheiten. Ergänzend dazu umfasste die Ausbildung Module zu Kommunikation mit Gästen, Methodentraining und praxisnahe Übungen.

Zum Abschluss stellten die angehenden Gästeführer ihr Wissen in zwei Prüfungen unter Beweis: einer zweistündigen schriftlichen Prüfung sowie einer praktischen Probeführung. Ab Mai werden sie bereits erste Führungen übernehmen und Gästen die Besonderheiten von Bad Neuenahr-Ahrweiler näherbringen.

Infos und ahrtal.de/gaestefuehrungen

Bildunterschrift:

Ausbildungsleiterin Svenja Bach (l.) vom Ahrtal-Tourismus begrüßte die neuen Gästeführer herzlich im Team.

©Jule Schmitz



Pressekontakt

Barbara Knieps
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Oberstraße 8
53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler
Tel: 02641/917123
barbara.knieps@ahrtal.de
www.ahrtal.de